

Prien, 30.04.2023

Aktion „Zu Fuß zur Schule“ und „plastikfreie Pause“

Liebe Eltern,

als Umweltschule wollen wir unsere Projektwoche auch zum Anlass nehmen, um in der Zeit vom **06.05. - 17.05.2024** bewusst auf Bewegung, eine gesunde Ernährung und Nachhaltigkeit zu achten.

Deshalb wollen wir projektbegleitend folgende zwei Aktionen durchführen:

1. „Zu Fuß zur Schule“

Informationen zur Aktion entnehmen Sie bitte dem Elternbrief „Zu Fuß zur Schule“



2. „Plastikfreie Pause“

Auf dem Weg zu einer möglichst plastikfreien Schule möchten wir bis zu den Pfingstferien besonders darauf achten, dass unsere Schülerinnen und Schüler ein weitgehend unverpacktes Pausenbrot in die Schule mitbringen.

Bitte unterstützen Sie die Aktion und nehmen Sie diese gerne als Anlass, mit Ihren Kindern zusammen eine abwechslungsreiche, gesunde und unverpackte Schulbrotzeit zusammenzustellen. Sicher finden Sie für die eine oder andere in Plastik eingepackte Leckerei eine selbst gemachte Alternative, die Ihrem Kind genauso gut schmeckt.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Zusammen leisten wir einen wichtigen Beitrag für die Entlastung der Umwelt.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Decker und *Miriam Heindl, Steffi Kellermeyer*

Schulleitung

Leitung AK-Umwelt